

Le Prix du Salut



Publié par

L'Eglise du Christ
(Lot du Temple)
Box 472
Independence, MO

Printed May 2006

LE PRIX DU SALUT
Par
l'Apôtre Donald McIndoo

Dans la belle cité coloniale de Mérida Yucatan, il y a plusieurs années, un maître constructeur, avec un grand rêve, a commencé à construire un grand bâtiment près du centre de la cité du Calle 59. Etage après étage, la construction s'élevait, acier et béton s'élevèrent jusqu'au ciel. Déjà un jour, quand la grande structure n'était encore qu'un véritable squelette, les finances étaient épuisées, et toute la construction était arrêtée.

Elle s'est tenue année après année, muette et inachevée, l'habitation des pigeons et des iguanes. Alors un jour terrible la massive ossature du bâtiment devint ainsi fatiguée. Longtemps après, les lourds bétons sont tombés dans les rues, écrasant les voitures et les piétons et envoyant une grande avalanche des bétons cassés, fracassants à travers les portes et les fenêtres de l'autre côté de la rue. Les vies humaines étaient à jamais changées. Le constructeur avec son rêve avait échoué de compter à bien le prix de son projet.

Pendant qu'il séjournait à Jérusalem, notre Seigneur Jésus-Christ a dit en parabole, à une grande multitude qui le suivait, en disant : « Cet homme a commencé à bâtir, et il n'a pu achever. » (Luc 14 : 30). Dans cette parabole, Il s'est référé au besoin de tout celui qui veut être disciple de compter le prix pour suivre le Maître des hommes. Aussi, même

aujourd'hui, si quelqu'un veut venir à Christ afin de participer à sa promesse du salut il doit être prêt à établir sa vie sur la fondation des enseignements du Maître. Il nous dit : « Quiconque entend donc ces paroles que je dis, et les met en pratique, je le comparerai à l'homme prudent, qui bâtit sa maison sur la roche » (Mat. 7 : 24). Recevoir et obéir aux paroles du Christ constitue le prix de notre salut.

Le pécheur, vivant dans ce monde, doit apprendre ce qu'il doit faire pour être sauvé. Ceux qui ont trouvé la vie doivent être préparés à raconter l'histoire de l'évangile non pas en partie, mais complètement. Beaucoup de prédicateurs aujourd'hui, afin de répondre à la question : Qu'est-ce qu'un homme doit faire pour être sauvé ? Se réfère à l'histoire de l'Apôtre Paul pendant son emprisonnement à Philippe. Dans cet incident, un miracle de Dieu – un grand tremblement de terre se produisant vers le milieu de la nuit – a ouvert les portes de la prison. Ayant peur pour sa vie, le geôlier tomba aux pieds des apôtres et cria : Seigneur, que faut-il que je fasse pour être sauvé ? Ils dirent : Crois au Seigneur Jésus-Christ ; et tu seras sauvé toi et ta maison » (Actes 16 : 30-31).

Ces paroles des apôtres sont toutes importantes et vraies, mais ce serait erroné de vouloir nous limiter tout simplement à la lecture de ces deux versets et par-dessus le marché, minimiser les enseignements du Christ. Certainement l'apôtre Paul était bien conscient des dernières instructions de Jésus données aux disciples quand il les a

envoyés enseigner à travers le monde. Il leur a dit : « Allez donc et enseignez toutes les nations, les baptisant au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit ; et les enseignant de garder tout ce que je vous ai commandé... » (Mat. 28 : 19-20). Oui, nous devons être conscients de toutes les choses que Jésus nous a commandées.

Pour cette raison nous lisons, comme nous continuons avec le verset 32 du 16^e chapitre des Actes, que Paul et Silas sont allés à la maison du geôlier, « Et ils lui annoncèrent la parole du Seigneur, et à tous ceux qui étaient dans sa maison. » Dans leur demeure les apôtres ont enseigné à la famille tous les commandements de Jésus, et après les avoir acceptées, ils étaient baptisés selon l'exemple donné par le Maître. Il est nécessaire que, comme l'ancien geôlier, nous soyons tous enseignés de tous les commandements de Jésus que nous les portions. Dans ce traité nous soulignerons huit enseignements fondamentaux lesquels Jésus a dit qu'ils étaient essentiels à notre salut. Certainement le salut de Dieu est gratuit, mais les Ecritures nous enseignent que l'obéissance aux enseignements de Christ donne aux uns la qualité de recevoir le salut promis par Dieu.

1. Si nous désirons la vie éternelle nous devons venir à Jésus, car en lui seulement il y a une promesse de la vie par-delà la tombe.

« Oui, en vérité, je vous le dis, si vous venez à moi, vous aurez la vie éternelle. » (3Né. 4 : 42).

« C'est pourquoi aussi il peut sauver pour toujours ceux qui s'approchent de Dieu par lui, étant toujours vivant pour intercéder pour eux. » (Héb. 7 : 25).

2. Nous devons croire en ce Jésus-Christ et savoir qu'Il est le vrai fils de Dieu et le Sauveur de l'humanité.

« Et à tous ceux qui m'ont reçu, j'ai donné de devenir les fils de Dieu ; et je ferai de même à tous ceux qui croiront en mon nom, car voici, par moi vient la rédemption » (3Né. 4 : 47)

« En vérité, en vérité, je vous dis : Qui croit en moi, a la vie éternelle. » (Jn. 6 : 47).

3. Quand nous venons à Christ cela doit être avec un cœur brisé et un esprit contrit si nous voulons être reçu par lui.

« Et voici, je vous ai donné la loi et les commandements de mon Père, afin que vous croyiez en moi, et que vous vous repentiez de vos péchés et veniez à moi, le cœur brisé et l'esprit contrit. Voici, vous avez les commandements devant vous, et la loi est accomplie. C'est pourquoi, venez à moi et soyez sauvés... » (3Né. 5 : 66-67)

« Car ainsi a dit celui qui est haut et élevé, qui habite dans l'éternité, et dont le nom est le Saint :
« J'habiterai dans le lieu haut et saint, et avec celui qui a le cœur brisé, et qui est humble d'esprit, afin de vivifier l'esprit des humbles, et afin de vivifier ceux qui ont le cœur brisé. » (Esaie 57 : 15).

4. Le vrai croyant doit suivre l'exemple de notre Sauveur, étant baptisé de la même manière que lui.

« Et quiconque croit en moi et est baptisé, celui-là sera sauvé ; et ce sont ceux qui hériteront le royaume de Dieu. (3 Né. 5 : 34).

« Jésus répondit : En vérité, en vérité, je te dis : Si quelqu'un n'est né d'eau et de l'Esprit, il ne peut point entrer dans le royaume de Dieu. (Jn. 3 : 5). »

5. Afin d'être sauvé dans le royaume de Dieu, vous devez vous repentir de vos péchés et devenir comme un petit enfant. Devenir comme un petit enfant veut dire que l'on est « ... disposé à se soumettre à tout ce que le Seigneur juge bon de lui infliger, tout comme un enfant se soumet à son père. » (Mos. 1 : 120)

« Et je vous le dit encore : Vous devez vous repentir, et être baptisés en mon nom, et devenir comme un petit enfant, sinon vous n'entrerez en aucune manière dans le royaume de Dieu » (3 Né.5 :40).

« Pierre leur dit: Amendez-vous; et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ, pour obtenir le pardon de vos péchés: et vous recevrez le don du Saint-Esprit » (Actes 2: 38).

« ... En vérité je vous dis, que si vous n'êtes changés, et si vous ne devenez comme des petits enfants, vous n'entrerez point dans le royaume des cieux. » (Mat. 18 : 3).

6. Christ nous a donné plusieurs commandements pour donner une direction à nos vies et à nos relations humaines. Ces commandements dirigent nos pieds dans le sentier qui nous conduit à Dieu. Les chrétiens qui recherchent la vie éternelle dans Sa présence doivent être obéissants aux enseignements éthiques et moraux du Maître.

« ... Car en vérité, je vous dis qu'à moins de garder les commandements, que je vous donne en ce moment, vous n'entrerez en aucun cas dans le royaume des cieux. » (3Né. 5 :68).

« Celui qui a mes commandements, et qui les garde, c'est celui qui m'aime ; et celui qui m'aime, sera aimé de mon Père ; je l'aimerai, et je me manifesterai à lui, et nous ferons notre demeure chez lui. » (Jn. 14 :21 & 23).

7. Les croyants baptisés ont reçu les commandements de Jésus-Christ qu'ils doivent participer à la communion en mémoire de lui et du grand sacrifice qu'Il a fait pour l'humanité.

« Et cela, vous veillerez toujours à faire ceci, comme je l'ai fait, comme j'ai rompu et béni ce pain et comme je vous l'ai donné. Et vous ferez ceci en souvenir de mon corps, que je vous ai montré. Et ce sera un témoignage pour le Père que vous vous souvenez toujours de moi... Et il arriva que lorsqu'il eut dit ces paroles, il commanda à ses disciples de prendre du vin de la coupe et d'en boire,... et d'en donner aussi à la multitude, afin qu'elle bût. Et cela, vous le ferez toujours à ceux qui se repentent et sont baptisés en mon nom ; et vous le ferez en souvenir de mon sang, que j'ai versé pour vous, afin que vous témoigniez au Père que vous vous souvenez toujours de moi vous aurez mon Esprit avec vous. Et je vous donne les commandements de faire ces choses » (3Né. 8 : 33-35, 49-42)

« Et Jésus leur dit : En vérité, en vérité, je vous dis, que si vous ne mangez la chair du Fils de l'homme, et ne buvez son sang, vous n'avez point la vie en vous-mêmes. Celui qui mange ma chair, et qui boit mon sang, a la vie éternelle ; et je le ressusciterai au dernier jour » (Jean. 6 : 53-54).

8. Jésus a enseigné que Ses disciples doivent Le suivre fidèlement, observant tous ses commandements jusqu'au moment final de la vie.

« Voici, je suis la loi et la lumière. Regardez vers moi et persévérez jusqu'à la fin, et vous vivrez ; car à celui qui persévère jusqu'à la fin, je donnerai la vie éternelle. » (3 Né. 7 :10).

« Et vous serez haïs de tous, à cause de mon nom ; mais quiconque persévéra jusqu'à la fin, sera sauvé. » (Mat. 10 : 22).

En conclusion, l'Eglise du Christ aimerait lancer une invitation à tous ceux-là qui cherchent honnêtement ce chemin étroit, enseigné par le Fils de Dieu, lequel chemin conduit jusqu'à la vie éternelle. Sa parole ne peut, ni tomber, ni être changée : à ce jour cela est la voie de la vie éternelle. Si vous souhaitez entrer par la porte et marcher sur cette route qui mène jusqu'au Royaume de Dieu, prêtez votre attention aux mots de votre Sauveur :

« En vérité, en vérité, je vous dis que c'est ma doctrine, et quiconque bâtit là-dessus bâtît sur mon roc, et les portes de l'enfer ne prévaudront pas contre lui. Et quiconque annonce plus ou moins que cela et l'établit comme étant ma doctrine, celui-là vient du mal et n'est pas bâti sur mon roc ; mais il construit sur une fondation de sable, et les portes de l'enfer seront ouvertes pour le recevoir lorsque les torrents viendront et que les vents s'abattront sur lui. C'est pourquoi, allez vers ce peuple et annoncez ces paroles que j'ai dites jusqu'aux extrémités de la terre » (3Né. 5 : 41-43).